
 

Protokoll zum 1. außerordentlichen 
Plenum des Allgemeinen 

Studierendenausschusses der 
Legislatur 2024/25 

 Datum           Beginn     Ende  Ort 

24.07.24        14:06    15:57 Großraumbüro 

 Redeleitung    Protokollführung 

 Felix Pestke   Levin Hasselmeyer 

Anwesenheit  

Vorsitzende: Levin Hasselmeyer, Felix Pestke, Till Soerensen-Siebel 

Referent*innen 

mit Stimmrecht: 

Marcel Klein, David “Dave” Bachmann, Lilith Wemper 

Referent*innen 

ohne Stimmrecht: 

 

Laura Schardt 

 

Autonome 

Referent*innen: 

 

 

  Gäste:       

 

TOP 1: Begrüßung und Regularia 
Der Vorsitzende Felix eröffnet die Sitzung um 14:06 Uhr.  
Felix stellt fest, dass wir mit 6 stimmberechtigten vom Studierendenparlament 
gewählten Referent*innen beschlussfähig sind. 

Levin wird als Protokollant vorgeschlagen und bestätigt.  
Die Tagesordnung wird wie folgt vorgeschlagen und angenommen: 

1. Begrüßung & Regularia 

2. Anträge 
3. Berichte & Projekte 
4. Termine & Sonstiges 



 
Felix wird als Redeleitung vorgeschlagen und bestätigt. 
Felix stellt fest, dass form- und fristgerecht für ein außerordentliches Plenum 
eingeladen wurde.  

Das Protokoll vom 12. Plenum wurde im Umlaufbeschluss ohne Anmerkungen 
beschlossen. 
 

 

TOP 2: Anträge 
 

Titel des Antrags: Getränke Rektoratsgespräch 
Antragsnummer: 2024/V/66/fin 
 
Antragsteller*in: Levin Hasselmeyer 
 
Antragstext:  

Für das Rektoratsgespräch am 17.07. beantrage ich Getränke, um eine angenehme 
Atmosphäre zu schaffen. 
 
Antragshöhe: 25€ 
 
Diskussion zum Antrag:  

 
3 Ja / 0 Enthaltung / 0 Nein 
Antrag wurde vorgestellt. 
 
 

 
Titel des Antrags: Monatliche AE Auszahlung an Ronja Radtke  und Camille 
Piaumir 
Antragsnummer: 2024/III/67/fin 
 
Antragsteller*in: Fabienne Andre 
 
Antragstext:  

Hiermit beantrage ich die monatliche Auszahlung der Aufwandsentschädigung an die 
Referentinnen Ronja 
Radtke und Camille  Piaumir (je 200€). Falls es steuerlich keine Probleme mit der 
Auszahlung der bisher noch 
nicht ausgezahlten AE seit Oktober 2023 gibt, wird diese noch an Ronja Radtke 
ausgezahlt. Dies wird jedoch 

noch einmal mit dem Finanzreferat besprochen. 
 
Antragshöhe: 400€ 
 
Diskussion zum Antrag:  

 



4 Ja / 0 Enthaltung / 0 Nein 
 

Antrag wurde vorgestellt. 
 

 
Titel des Antrags: Nachrückverfahren Referentin 
Antragsnummer: 2024/III/68/sonst 
 
Antragsteller*in: Fabienne Andre 
 
Antragstext:  
Hiermit bestätigen wir, dass Camille Piaumir als Referentin, aufgrund des Austritts 
von Mine Fachinger, nachrückt. Camille Piaumir war auf der Warteliste bei der letzten 
Vollversammlung. Sie ist nun wieder offiziell Referentin im Referat. 
 
Antragshöhe: / 
 
Diskussion zum Antrag:  
 
 
4 Ja / 0 Enthaltung / 0 Nein 
 
Antrag wurde vorgestellt. 

 
 

 
Titel des Antrags: Getränke Schnibbelparty 
Antragsnummer: 2024/V/69/fin 
 
Antragsteller*in: Levin Hasselmeyer 
 
Antragstext:  
Wir beantragen für die Schnibbelparty mit den Students for Future 2 Getränkekästen. 
 
Antragshöhe: 50€ 
 
Diskussion zum Antrag:  

 
3 Ja / 0 Enthaltung / 0 Nein 
 
Antrag wurde vorgestellt. 

TOP 3: Berichte und Projekte 
 
Presse: 
Dave berichtet: 

- Blanko-Plakate werden gut benutzt  
- Gerne noch Referatstexte für die Website schicken 

  



Kultur:  
Marcel berichtet:  

- Es gibt ein Künstler*innen-Projekt für eine offene Bühne  
Die würden gerne auf unserer Ebene die offene Bühne anbieten, das klingt 
gut (14.11.) 
Kühlhaus funktioniert wieder, soll regelmäßig gereinigt werden (alle 6 Monate) 
Felix will das an der Uni ansiedeln und dafür einen festen Weg finden 

- Marcel Gespräch mit Frau Dumsch für die Tür: 
Problem ist, dass das HSW nicht für die Uni im Vertrag mit in der 
Schließgesellschaft ist, dafür würden 50€ pro Abend anfallen  
für die Lampen auf der Treppe: Mängelmeldestelle der Stadt Wuppertal  
Weg an der neuen Burse 
  HSW-Wohnheime: Wenn Schimmel in der Wohnung kann eine 
Mietminderung geschaffen werden (das Mitteilen) 
 

- Bier und Spiele:  
am Ende eigentlich ne gute Veranstaltung, Kühlhaus war kaputt, aber leider 
viele Doppelschichten, Secus kamen zu spät (bisschen kacke), positive 
Teamarbeit wird hervorgehoben 
Circa 40 von 100 Gutscheine wurden eingelöst vom Sommerfest 

- Hochschulsport: silent-party/alkoholfreie Party – irgendwann dazu mal ein 
Treffen 

-  
 

PoliBi:  

Laura berichtet:  
- KriWo: Termine sind vorgeplant  

Initiativenspeed-Dating? 
evtl in einer Form als Pub-Quiz 
Lilith: auf Ebene keine gute Idee, bei K-Ebene viel Stress 
Levin: findet Idee von Pubquiz gut  
Marcel: in K müssten Initiativen selber aufbauen und für Pubquiz: wenn dann 
Initativen dazu initiieren, selbst auf Pubquiz zuzugehen  
Lilith findet Pubquiz-Idee auch nicht so cool 
 

 
Nachhaltigkeit:  
Lilith berichtet:  

- Frage von Lilith an Cedric: mails als gesamtes Referatskonto zu schreiben?  
Cedric: ist vom Verwaltungsreferat enorm und somit können Fehler entstehen  
Marcel: das als Antwortadresse, geht sonst auch  

- Handtuchspender in der Küche?  
- Schnibbelparty: war ziemlich cool, gab richtig viel Essen, soll auch wieder 

veranstaltet werden 
- Verwendung für Kronkorken (Kultur), Nachhaltigkeit will sich weiter 

umschauen  
 

 
Vorsitz:  
Levin und Felix stellen vor:  

- Stühle für die Büros wurden sich angeschaut, vmtl circa 150€ pro Stuhl 



- Morgen um 11 Uhr ist Ersti-AG, bitte alle kommen  
- Umgang mit sensiblen Daten – feste Strukturen und Abläufe wären wichtig 

und Handlungsspielräume vom AStA (Frau Potenza) 
- FSRK:  

Unfallsversicherungythematik 
Alkohol in der Ersti-Woche – gibt es auch andere Angebote für Menschen, die 
kein Alkohol trinken?  
Hinweis auf Awarenessschulung  
 

Lilith verlässt um 15:19 das Plenum 
 

- Rektoratsgespräch:  
Studierendenzahlen könnten in den nächsten Jahren weiter sinken und 
Schwankungen unterliegen 
Frau Löffler soll unsere erste Rechtsansprechperson sein 
Ladeschließfächer für Handys sollen besser beworben werden  
HSW: Gesprächshinweise wurden ausgetauscht (HSW-Verwaltungsrat – wir 
haben Macht…) 
Essensversorgung an anderen Campussen ziemlich schlecht  
Am Freudenberg auch keine Getränkeversorgung 
In Zukunft nur noch digitale Studi-Ausweise (Studierendenausweise soll 
sowas auch können) 
Campussommerfest: HSW und Uni-Marketing hatte ziemlich schlecht ihre 
Rolle kommuniziert 

- Ticket: Vernetzung mit LAT: eher positive Betrachtung inzwischen 
- Neue Personen für Nachhaltigkeit und Awareness(kultur) gefunden 

TOP 4: Termine und Sonstiges 
 
30.07. Queerer Spieleabend  
31.07. Ersti-AG 
29.08. Queerer Poetry Slam 
17.10. Hörsaalslam 

 
 
Felix schließt das Plenum um 15:57 Uhr. 
 
 

 
 

 (Redeleitung)    (Protokollführung) 


